

# UNE GUERRE MONDIALE CONTRE LES FEMMES

Comment faire face à la banalisation et au développement de l'exploitation sexuelle dans le monde, alors que les facteurs de vulnérabilité n'ont jamais été aussi nombreux, les violences et les discriminations aussi intenses, et les opportunités d'expansion aussi importantes pour le marché de l'être humain ?

## NOUVELLE GOUVERNANCE D'INTERNET

Ces nouveaux défis imposent aux États comme à tous les acteurs de la société de fournir une réponse collective rapide.

Plusieurs pistes :

- coopération internationale et multidisciplinaire pour prévenir, pour suivre et condamner la marchandisation des êtres humains,
- développement du modèle nordique qui fait ses preuves à travers la protection des victimes et la pénalisation des exploiteurs - proxénètes et "clients",
- sensibilisation de la société et formation des professionnel-le-s,
- mise en place d'une gouvernance d'Internet, dont l'usage dévoyé offre de prodigieuses facilités et l'opportunité de profits démultipliés pour le marché de l'exploitation sexuelle.

Extraits du 5<sup>e</sup> rapport mondial sur l'exploitation sexuelle, Fondation Scelles

**40 MILLIONS**  
NOMBRE DE VICTIMES (ESSENTIELLEMENT  
DES FEMMES) DE LA TRAITE  
D'ÊTRES HUMAINS DANS LE MONDE



## LA DEMANDE MASCHULINE EN «FILLES» PROFITE DE LA MISÈRE, DES GUERRES, DES ÉPIDÉMIES



■ La prostitution est tolérée, les proxénètes et les « clients » sont pénalisés (Nordic model)

■ La prostitution est tolérée avec des restrictions juridiques, les proxénètes sont pénalisés

■ La prostitution est tolérée sans restrictions juridiques, les proxénètes sont pénalisés

■ La prostitution est encadrée par une autorité administrative

■ Toutes les formes de prostitution sont illégales



EFALP 03